

第72回群馬県中学校駅伝大会

第72回群馬県中学校駅伝競走大会が11月12日(土)に渋川総合運動公園瑞穂建設スタジアムで行われました。

県内各郡市代表50校で競い合った今年度の大会は前橋市立第六中学校が優勝を勝ち取りました。

館林1位代表で出場した本校のチームは、補員やサポート選手も全員一つになって挑み、区間を追うごとに順位を上げる活躍で、東毛の平地の学校としては本当に素晴らしい12位という結果を残してくれました。市大会から県大会までの1ヶ月の間でも一人一人が力を伸ば続けたこと、そして当日にその力を発揮出来たことは、三中駅伝部のチーム力の賜物だと思います。

【結果】 12位 / 50校中 58:35
5区間賞 (県第2位) □□ □□



—心肺蘇生法— PUSH講習会

各学年の総合の時間等を使って、慶友病院の看護師の方を講師としてお招きし、心肺蘇生法(PUSH講習会)を実施しています。ビデオを見ながら、心肺蘇生法の方法を学び、キットを使った胸骨圧迫練習を行うなど、知識や技術を学んでいます。

今後使う必要がないことが望ましいですが、記憶に新しい韓国ソウル市繁華街の梨泰院で発生した圧死事故の時にも、多くの人が目の前の命を救おうと懸命に心肺蘇生を行っている映像がありました。とても大切な知識だと思います。三中の先生方も毎年1度は全員で心肺蘇生法の実習を行っています。



第14回東部地区アンサンブルコンテスト

管楽八重奏 金賞 東部地区代表
(6つのフランドル舞曲)

打楽器五重奏 金賞 東部地区次点
(イントロダクション&ダンスNo.2)

11月12日(土)に笠懸野文化ホールにて行われた東部地区アンサンブルコンテストで、本校吹奏楽部から出場した2つのチームがともに金賞受賞という結果を残してくれました。演奏はもちろんのこと、工夫された構成で見ている人を惹きつける素晴らしい演奏でした。

東部代表となった管楽八重奏のチームは、12月17日(土)富岡市かぶら文化ホールで行われる第46回群馬県アンサンブルコンテストに出場します。頑張ってきてください。

校外活動での活躍紹介 モータースポーツレース日本代表出場

本校2年生の長谷川雷久君が、この度アジア国別対抗ロードレース選手権フィリピン大会に日本代表選手として出場することが決定しました。大会は、アジア圏及びオーストラリアの7ヶ国の代表選手で競われ、12月9日予選、10日・11日に決勝レースが行われるそうです。長谷川君は3歳の頃よりモータースポーツを始め、週末の土日には埼玉の練習会場で練習に励み、今回の切符を掴みました。今大会でもいい結果を残し、さらに上位のクラスで頑張りたいと意気込みを語ってくれました。怪我なく納得のいくレースを期待しています。

